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第５２代 安藤会長から 第５３代 原 育雄会長へクラブキーの伝達式  
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第５３代会長  原 育雄 

 

  この度、歴史と伝統のある西条ライオンズクラブ第５３代会長に就任 

させて頂くこととなりました。会員の皆様方のご協力よろしくお願い 

いたします。 

また各委員会の委員長の皆様、私からの就任以来を快くお引き受け頂 

き心より感謝いたします。 

私も当クラブに入会させて頂いてから１８年が過ぎ、この様な大役を 

引き受ける年になったのかと思っているところです。 

  今年のスローガンは、「人と大地に優しく ＷＥ ＳＥＲＶＥ」とさ 

せて頂きました。近年の異常気象や震災に対して、私たち人間はなん 

と無力なのかと思い知らされています。人の命はもとより大地の恵、 

特にここ西条は｢うちぬき｣と言うすばらしい恵が与えられています。 

その人や自然環境に対して、なにか奉仕が出来ればと思いスローガン 

とさせて頂きました。 

今年も例年通りの継続事業は基より、新規事業として市立幼稚園のグランドの芝生化と災害時 

非難場所に指定されている小学校又は施設への手押しポンプの設置を考えております。 

担当委員会の皆様にはご苦労お掛け致しますが、検討の程よろしくお願いいたします。 

また今年は前執行部皆様の置き土産として、早々に３名の新会員増強も決まり、後２名の会 

   員増強を目指すと共にドロップアウト０を目標に、高橋雅顕幹事を始め執行部一同頑張って行 

  きたいと思います。 

与えられた職責を汚さぬ様一年間務めさせていただき 

たいと思いますので、お付き合いの程宜しくお願いい 

たします。 

 

                    誇り高く西条 LCのエンブレムを胸につけ、志を高らか 

に掲げて第５３代 原執行部、船出の時となりました 

 

            

 

2013-2014 年度ライオンズクラブ国際協会会長               バリー・J・パーマー  

2013-2014 年度ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区ガバナー      松 前 龍 宗  



 

 

   

ライオンズクラブの事が、あまりわからないまま幹事をやることとなりました。 

理事も経験したことがないのに、私に勤まるのか不安ですが原会長や皆さん 

に助けていただきながら１年間がんばりたいと思います。 

皆さん、私は怒られると、萎縮し褒められて伸びるタイプです。何か失敗をし 

ても、温かく見守り、褒めて育ててください。よろしくお願いいたします。 

  幹事 高橋雅顕 

 

振り返りますと、1998年に“テールツイスター”をさせて頂き、2009年に 

“ライオン・テーマー”をさせて頂きました。 

2013年度、３回目の執行部である“会計”を仰せつかりました。 

「あ～、だいぶ年齢も重ねた」と、実感する想いです。 

“会計職”というものは、全くといっていいくらい何も判りませんが、私な 

りに勉強し、努力して１年間務めさせて頂きたく存じます。 

原会長スローガン≪人と大地に優しく WE  SERVE ≫を、大事と考え、執 

会計 伊藤正己  行部一同、そしてメンバーの皆様と一緒に頑張っていきたいと思います。 

どうか、１年間、ご指導御協力宜しくお願い致します。 

 

 

          この度、会長スローガン≪人と大地に優しく WE SERVE≫の原 育雄会長 

          のもと、テーマーを担当させて頂くことになりました。楽しい例会になります 

様、皆様の御意見・アドバイスを頂き、思い出に残る例会が出来ますように頑 

張りますので、御協力の程よろしくお願い致します。 

 ﾗｲｵﾝ･ﾃｰﾏｰ 花山志郎 

 

 入会して７年目で初めての執行部です。 

僕にとってライオンズクラブというのは、得体の知れない大きなクジラの様 

な存在なのですが、４人の頼もしい先輩たちに囲まれて少し安心しています。 

  テール・ツイスターの役割を通じて、ライオンズクラブをもっと理解できる 

   ように、楽しい充実した気持ちを感じられるように、また自分を見失わない 

ﾃｰﾙ・ﾂｲｽﾀｰ 清水泰雅  ように１年間やっていこうと思います。宜しくお願い申し上げます。 

 

 
 
 

 
今期、会員委員会委員長を務めることになりました。宜しくお願いします。 
ライオンズクラブ国際協会３３ ６－A地区２Ｒ－４Ｚ内は大勢の会員が居な 
くなる傾向との話を聞きました。今期も耳にタコができるほど「会員増強」 
「会員維持」とうるさく言われそうな気がしています。 
前会員委員長日吉Ｌの大変な努力により、今期は早くも２名の新会員が入会 
いたしましたが、一人ひとりの力を発揮していきつつ、仲間を作っていって 

         もらいたいと願っています。１年間、頼りにするのはクラブメンバー皆様の 
会員委員会    御協力のみです。何卒、宜しくお願い致します。 

委員長 伊藤修一郎     



 

 

 

 今年度、出席・計画委員長をすることになりました。昨年は１００％例会 

 が３度あったそうですが、今期はそれを越えるべく、委員会メンバー共々 

知恵を出し合ってやっていこうと思います。 
 当面は、７月２８日（日）に開催予定の「夏の家族例会」の準備に精一杯 
 励みます。御家族、お孫さんお誘い合わせの上、楽しい夏の思い出作りをし 

 出席計画委員会  ましょう。１年間、宜しくお願い致します。 
委員長 加藤弘道 

 

 

 

    ≪チーム≫ LC 336―A 
                                 ２R ４Z  ZC 神 野 顕 彰 

     
                        スポーツ観戦の醍醐味は、個人戦、団体戦いずれにしても、その戦いぶ 

             りと結末までの間、様々な想像に我が身を遊ばすことの心地よさであろう。 

それは、古今を通じ名舞台となり語りつがれる。戦争は欲望のかたまりの 

発動ゆえ、勝敗いずれにしても悲惨な結末となる。さて、余世をどう過ご 

すかと思案にくれつつも、この度ゾーンチェアパーソンという大役をお引 

き受けすることになった。「真価発揮」をキーワードとする松前 336-A地区ガバナーの指導力と 

ご見識に、深甚の敬意を表する。我国日本というチームはこの数年間、大津波はもとより第三の 

波(IT改革)にて激変する中にあって、率いる監督に恵まれたとは言い難く。選手である我々国民 

の迷いも深刻である。 

≪チーム≫LC 336-Aの構成員として、最高のプレーを発揮するべく研鑽し「真価発揮」が現 

実となることを私のドリームとしたい。ご指導ご鞭撻のほどお願いします。    合掌九拝 
 
 

   
 

次期クラブ三役研修会に参加して 

幹事 高橋雅顕 

６月８日（土）高松国際ホテルで行われた三役研修会に３人で 

出席しました。１３：００から始まった全体会議では、336A 

地区役員の紹介・各委員長のこれからの１年間の事業等の発表 

がありました。１時間では、とても終わりそうにない雰囲気に 

１４：１０から各分科会があるのにどうなるのだろう心配にな 

っていると司会者から「今から発表される方は、短く簡単にし 

てください。」とのコメント。しかし、発表される方々は、いたってマイペース。皆さん、大変 

熱心にライオンズの活動に取り組んでおられることがひしひしと伝わる発表でした。そして、 

次は分科会議、私は、次期幹事研修会に出席し、大先輩から、幹事の心得等を講演いただきまし 

た。その後の感想は「しまった！大変な仕事を請けてしまった。」というものでございます。  

帰り道、丸亀の「一鶴」で食事をごちそうになり、後悔したことも忘れてしまいました。 

いまさらながらライオンズとはなんぞや、ということの勉強になる、意義のある会でした。 

（特に、経験の浅い私にとっては） 



 
 

 

 

                               第５２代 会長 安藤憲正  

「人から人へ 今日から明日へ 思いをつなぐ WE  SERVE 」のスローガンで第５２代会長 

のご挨拶を申し上げ早１年、原新会長にライオンズクラブの思いをつなぐ日を無事に迎える 

ことができました。 

   年間行事すべて対し、若手の委員長を経験豊かな会員が支えるというかたちで、企画のアイデ 

   アを練り、準備に奔走し、本番を盛り上げて下さったことに心より感謝します。西条ライオン 

ズクラブは出席率が良いことで高い評価をいただいていますが、これは企画・計画段階でいか 

に紛糾しようと方向が定まれば全会員が同じ方向を向き「成しとげよう」と協力できるクラブ 

の体質がもたらすものだと感じた１年間でした。 

皆様のご指導ご協力と、執行部の全面的なバックアップのおかげで、歴史ある西条ライオンズ 

クラブの会長という貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。 

                           

                                第５２代 幹事 今岡正士 
 第５２期、西条ライオンズクラブの幹事を務めさせて頂きましたが。なにか訳が分からずに一年が 
 過ぎ去ったという幹感じがいたします。 
クラブの皆様にはこの一年間、至らぬ点ばかりで、大変御迷惑をおかけしました。 
西条ライオンズクラブの幹事として一年間活動出来たことは、これからの私の人生において、大きな 
経験をさせていただいたと感謝しています。 
振り返ってみますと、執行部の皆さんと多くの時間を共にし、みんなが一つになってクラブ活動をや 
り通すことができました。思い出の詰まった、充実した一年であったと思います。安藤会長ならびに 
執行部の皆さん、ありがとうございました。 

 
 

『 西条ライオンズのパワーの源 みつけました 』  第５２代 会計 高木 和幸 
 昨年度の明比執行部と比べると６歳も平均年齢が下がった本年度の執行部の中で、年齢と在籍 
が長いという事でつい気負ってしまった一年だった様な気がします。 
振り返れば、表に出る仕事もなく、そうかと言って裏でする仕事がさしてあるわけでもなくまる 
で液晶画面のバックライトの様に近藤テールツイスターの後頭部を照らしていた１年間でした。 
もちろん 皆さんに決算を報告する大役は残っているのですが・・・ 

    会計の役職とは直接関係ないのですが、会合等で他のクラブ役員と話す機会が何度かありました、 
そこで感じた事ですが 我がクラブは、発案・企画は 委員会や執行部が行っても参加に関して 
は全員が対象の事業が多いことです。清掃、餅つき、献血、市民講座 など、私たちにとっては 
当たり前なのですが、そうでないクラブも多いようです。 

   まして事業資金獲得のカレーづくりの話やバザーのアクティビティーの話をすると驚かれる事が 
何度もありました。会員が直接活動費を負担するクラブが多い中、身体を動かすアクトでもボラ 
ンティア活動の資金を集めるのが我がクラブ特色のようです。 
そんな能動的な会員が多いからこそ地区内でも誇れる例会出席になるように感じました。 

    執行部を離れますが 安藤丸より平均年齢が４歳上がる原執行部を迷惑にならない程度に応援 
させて頂きたいと思います。  

 

                       第５２代 ライオン・テーマー 村瀬文隆 
入会して 1年ちょっとでテーマーお受けして、役割やら何をしたら良いのかよくわからない状況で 
したが、何とか大過なく 1年間を過ごせました。思い起こせば、安藤会長はじめ執行部の方々と益 
田さんにはいろいろとご迷惑をおかけしましたが、入会して早い段階で執行部に入れていただいた 
ことで会の運営や仕組みなど詳しく理解できてよかったと思います。また、メンバーの方ともお話し 
する機会が増えて人見知りする性格ですが早くなじめることができて良かったと思っています。 
年間を通して唯一大変だったのは、個人（会社）的な理由ですが込み合う時間に会社を抜けることで 
従業員の厳しい目をかわすのが大変でした･･･。ですが、ついつい脱線してしまうことが多い役員会 
も執行部のメンバーの仲が良いことがあればこそで、高知の年次大会や広島での複合地区年次大会に 
執行部のみなさんと参加するなど良い思い出となりました。 
最後になりましたが、皆様に支えられての１年間であったと思います。ありがとうございました。 

 



  
                         第５２代 テール・ツイスター 近藤基弘 
  テール＝しっぽ、ツイスター＝振る。書いて字のごとし、例会を楽しくするのが役目でありまし 

たが、例会の時間厳守の呪縛にとらわれて皆様の期待にお答えできなかった私でした。 
  年度当初は、「生まれ日の花言葉」なるものを準備させていただきましたが、途中から「誕生日 

新聞」に切り替え好評？を得ました。自分のカラーを出して、楽しい例会を夢見ていましたが、 
絵に描いた餅で終ってしまいました。 

  会員の皆様には、大変御迷惑をおかけしてすみませんでした。時間厳守の大切さを勉強させてい 
ただきありがとうございました。 

    
       ゴルフ部 
 
                                     植木光夫 
 

６月２日、今年度最終となるゴルフ部定例会及び会長取り切り戦が滝の宮カン 
トリー倶楽部にて開催されました。もうほとんど記憶には無いんですが、おそら 
くメンバーと天候に恵まれ、定例会で準優勝、会長取り切り戦で優勝をさせてい 
ただきました。なんとか副部長の面目は保ったかなと思います。 
次年度も宜しくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

     

 

 

   ６月２５日、ドリーマーベルフォーレ西条にて第５２代安藤執行部の最終例会が盛大に行われました。 
   もちろん出席率も１００％を達成することが出来ました。これで、今年度３回目の１００％例会と 
   なりました。これも、メンバーの皆さんの例会出席に対する意識の高さの表れではないかと思います。 
   執行部といたしましては、１年間安藤会長を中心に無事、全ての事業を終えることができました。 
   各委員長を始め、メンバーの皆さんや事務局員の益田さんらの協力があってのことだと感謝しており 
   ます。 
   引き続き、別会場にて最終例会の祝宴が始まり、まず「負けてたまるか！！震災との戦い」で御協力 
   を頂きました西条小学校の平井校長、ボーイスカウト西条第１１団の中圓尾団員長様、石鎚ジャズク 
   インテットの高本様へ安藤会長より感謝状の授与が行われました。さらに高橋 学 Lの乾杯のあと恒 
   例となりました、クラブ表彰、記念品の授与、そしてメインイベントである安藤会長から次期原会長 

へと西条ライオンズクラブキーの伝達式が行われ、登壇した次年度の原会長より熱い想いが語られま 
した。 

    今思うと、あっという間の１年間でした。次期執行部の皆さんのさらなる活躍を祈念すると共に、 
   次年度１年間よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

          いよいよ最後となった例会は、感慨深いものとなりました。 

６ 月 第 ２ 最 終 例 会      今 岡 正 士  



クラブアワード表彰 

 
                
 
 

♔西条小学校学校長  平井則明 様 

  ♔ボーイスカウト西条第１１団 

            団員長 中圓尾 正 様 

   

♔石鎚ふれあいジャズミーティング 

高本 弘 様 

 
 
 
 
 
 
 
 
                 クラブ事業に御協力いただき、心より感謝いたします 

 
 
 

 

♔前会長（2010－2011）会員キー賞         明比紳一郎 

（２名以上ｽﾎﾟﾝｻｰした者に与えられる賞） 

  ♔2011-2012 年度クラブ優秀賞        代表 前会長 明比紳一郎 

   

♔2011-2012 年度 100％幹事優秀賞    前年度幹事   植木 光夫  
 

♔100％例会純出席賞  （１９名/うち執行部５名） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

♔ツイスター協力賞 

        十亀興美 ・ 伊藤修一郎 ・ 森下雄一  

 

 

 

伊藤 修一郎 伊 藤 正 己 植 木 光 夫 

加藤    茂 加 藤 誠 也 加 藤 弘 道 

國 田 経 仁 塩崎 己年夫 高 橋   学 

徳 増 達 史 花 山 志 郎 原   育 雄 

宮 崎 英 明 森 下 雄 一 安 藤 憲 正 

今 岡 正 士 高 木 和 幸 近 藤 基 弘 

村 瀬 文 隆   
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感 謝 状 授 与 式  



♔委員会特別功労賞 

       代表     各クラブ委員長 

 

１年間、クラブ事業並びにクラブ運営に 

御協力いただきありがとうございました。 

  

    ～番外編～ [ 委員会別年間出席率 ] 

 

【１位】 青少年指導委員会      95.80％ 

 【２位】  出席・計画委員会      94.60％ 

 【３位】 ＰＲ・広報委員会      93.10％ 

  【４位】 ＹＥ・国際協調委員会    87.60％ 

  【５位】 会員委員会         86.10％ 

  【６位】 環境保全・保健福祉委員会  85.40％  クラブ年間例会出席率  

 

 

♔ゴルフ部功労賞     ゴルフ部長 寺尾信司     

 

♔スポーツ同好会功労賞  同好会部長 加藤弘道 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 次年度会長スローガン発表       

 

 

 

 

 

 

 

                                                               

素敵な演奏をありがとうございました 

                                                                      

 

 

 

                                     H23/06/25 

ついにやりました！ 

 最終例会純出席１００％達成   今期３回目です 
 



    

 

 

 

 

 

 

 

                 第 52代安藤執行部に次期会長より「御世話になりました」と記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

     出席計画委員会          PR・広報委員会       会員委員会／YE国際協調委員会 

 

 

 

 

  

 

 

   環境保全・保健福祉委員会       青少年指導委員会        次期４ZC並びに４ZCA紹介   

 

 

 

 

 

 

 

 ７月より終身会員になられる十亀興美 Lの言葉は胸に染み入りました    転勤される土取孝弘 Lより挨拶  

 

 

 

 

 

 

 

             最後は皆で手と手を繋ぎ、「また会う日まで」でフィナーレ 

   
ほほ笑みつ わかれむ  こだまひびく ライオンズローア 

           たからかに うたい たたえよ ライオンズ サービス 
           かたき握手のうち 友情こめて また会う日まで 健やかに 



 ２リジョン年次会合出席報告 

         今岡正士 
２０１３年６月１日（土）に四国中央市のグランフォーレに於きまして、３３６A地区２リジョ 
ン年次会合が開催されました。 
クラブからは、次期４ZCの神野顕彰さん、アシスタントの徳増達史さん、現・次期３役の合計 
８名が出席しました。今村ＲＣより、この１年間の２リジョンの活動報告に関して詳しく説明 
がありました。その中でも印象に残るのが、９月３０日の忘れもしません台風１７号が来た日 

に開催された『２リジョン親善ゴルフ大会』です。悪天候に 
も関わらず皆さんに参加を頂きました。 
結果は我が西条ライオンズクラブが団体戦、個人戦（安藤会長 
が優勝！）、女性の部（加藤加代子さん優勝！）の３冠を達成。 
大変誇らしい、また良い思い出となりました。 
会議では、現・次期地区役員、委員の方々が今年の反省と次 
年度の抱負を暑く語っていただきました。次期地区ガバナー、 
松前龍宗氏のキーワードは『真価発揮』です。次期は個々の真 

価を発揮していただいて、ライオンズクラブを盛り上げていきたいものです。 
 

４Z 年次会合出席報告 
開催日時：２０１３年６月９日（日）16：00～ 
開催会場：京屋旅館別館「歓喜庵」 

今年度、最終となるゾーン年次会合が開催され、各クラブより現・次期三役と会員理事・事務 
局員の出席のもと、引継ぎ事項並びに顔合わせが行われました。 

   西条石鎚 LC所属の三崎４ZCの大任を終える時期を迎えて、晴れやかな表情がとても印象的で 
した。司会進行は、同じく西条石鎚 LC所属の ZCA 近藤さん。立て板に水を流すが如く「一秒 
でも早く懇親に流れたい･･･」、一同の想いを見事に代弁し、会合終了。 
次年度は我がクラブ所属の神野顕彰４ZCがゾーンの指揮をとることになります。 

リジョンチェアパーソン廃止という初の試みで、戸惑いもありつつ、できるだけ合理的な運営が 
できるよう、他の３人の ZCと意見交換しながらの１年になると思いますが、それでいて心の通 
った交流もできる機会もなくさないで欲しいと願います。 
懇親会は、気心の知れた４Zの仲間達ですから、楽しくないはずがありません。クラブを超えて、 
奉仕の心を同じく持った人と人とのふれあいが、そこにありました。 
時代は変わり、またライオンズも少しずつ変革していく中で、変わらない温かな交流は大切にし 
たいものです。以上、報告でした。 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
  皆様、PR・広報委員会 １年間大変御世話になりました。 
  お蔭様で無事、委員会活動及び最終号の発刊を終えることができました。 
  今年度、会報誌の用紙を変えてみたり印刷をメンバー（小野氏）に依頼したり、又、目玉記事と 
  して「私のおすすめ」コーナーを作り、たくさんの方々に投稿していただきました。個人のおも 
  しろい一面もみることができ、喜んで頂けたのではないかと思います。 

最後に、メンバーの皆様へ。原稿依頼の際には、快く引き受けて御協力いただき本当にありがと 
うございました                      PR・広報委員長 山本新一郎  
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